
Definisi Operasional Motivasi

Metode Riset Kuantitatif: Teori dan Aplikasi pada Penelitian Bidang Manajemen dan Ekonomi Islam

Pengembangan Instrumen Afektif & Kuesioner

Metodologi Penelitian

Group Investigation; Konsep dan Implementasi dalam Pembelajaran

Metodologi penelitian kualitatif dan kuantitatif

Metodologi Penelitian

CARA PRAKTIS PENULISAN KARYA ILMIAH

METODOLOGI PENELITIAN; KAJIAN TEORITIS DAN PRAKTIS BAGI MAHASISWA

METODOLOGI PENELITIAN

Metodologi Penelitian Manajemen

KEPUTUSAN PEMBELIAN BERDASARKAN AUGMENTED REALITY, RESPON POSITIF DAN STICKINESS

Keterikatan Kerja dalam Konteks Psikologi Industri/Organisasi

MANAJEMEN KEPEMIMPINAN PENDIDIKAN TINGGI

Statistika Terapan

Pengembangan Uji Statistik

Determinan Efektivitas Kemampuan Militer
Mengelola Stres untuk Meningkatkan Kinerja
Manajemen Sumber Daya Manusia Di Dalam Perusahaan
Metode penelitian pendidikan Islam
COMPLAINT HANDLING DALAM PELAYANAN PUBLIK
KINERJA HOTEL BERDASARKAN POTRET PERSPEKTIF INTERNAL BUSINESS PROCESS,
LEARNING AND GROWTH
Statistika Pendidikan (Konsep Sampling dan Uji Hipotesis)
Metode & Teknik Menyusun Proposal Penelitian
METODE PENELITIAN BISNIS & MANAJEMEN Konsep dan Implementasinya
Penyusunan Skala Psikologi
PENGEMBANGAN MENTAL TRAINING, HIGH PERFORMANCE & PSIKOMETRI OLAHRAGA
Metode Penelitian Kuantitatif Edisi 2
Pengantar Metode Penelitian Ilmu Hukum
Metodologi penelitian peternakan
OBSERVASI: TEORI DAN APLIKASI DALAM PSIKOLOGI
Metodologi dan Aplikasi Riset Pendidikan
PERAN TOKOH AGAMA, PEMERINTAH DAERAH DAN MASYARAKAT
MENGKOMUNIKASIKAN KAMPANYE SOSIAL PROTOKOL KESEHATAN
TEORI PENGUKURAN DAN EVALUASI

Tanya Jawab Proposal Penelitian

Buku Referensi Metodologi Penelitian Bidang Sosial : Panduan dan Teori
Komprehensif terhadap Metodologi Penelitian Bidang Sosial

GREEN LOYALTY BERDASARKAN GREEN TRUST, GREEN SATISFACTION DAN GREEN
IMAGE

Pedoman Riset Praktis Untuk Profesi Perawat

METODE PENELITIAN BISNIS

Penelitian Berbasis Tesis dan Skripsi

Metodologi Penelitian dalam Pendidikan Jasmani

*Definisi
Operasional
Motivasi*

*Downloaded
from
intra.itu.edu
guest*

FARMER CAYDEN

**Metode Riset
Kuantitatif: Teori dan
Aplikasi pada
Penelitian Bidang
Manajemen dan**

Ekonomi Islam Bumi
Aksara

Observasi merupakan
salah satu metode
asesmen psikologi yang
utama, selain daripada
wawancara. Sebagai
sebuah metode asesmen,
observasi menjadi sebuah
kegiatan yang bertujuan,

terancang dan terlaksana
dengan sistematis,
sekaligus harus terukur.
Observasi bukanlah
sebuah kegiatan sekedar
mengamati. Keahlian
observasi ini menjadi
standar keterampilan
yang dibutuhkan ilmuan
psikologi maupun

psikolog, dalam sebuah area kerjanya, diantaranya riset, seleksi kerja, serta konseling terapi. Namun observasi juga bermanfaat untuk dikuasai ilmuan maupun professional di bidang lain, semisal sosial, medis, pendidikan maupun ekonomi. Sebagaimana contoh observasi perilaku konsumen jika dalam hal ekonomi, ataupun observasi perilaku siswa berkebutuhan khusus bagi guru yang mengajar sekolah inklusi. Buku ini sangat lengkap mengupas tuntas tentang observasi.

Bukan hanya menjelaskan teori tentang observasi yang komprehensif dan esensial untuk difahami, namun terjelaskan dalam bahasa yang ringan yang mudah dimengerti, lebih jauh lagi menjelaskan berbagai macam teknik yang bisa dipakai dalam observasi. Menjadi catatan keistimewaan buku ini adalah contoh kasus yang disajikan sehingga membuat gambaran yang diberikan menjadi nyata dan mudah difahami, dan pada akhirnya membantu pembaca

mengaplikasikannya sekaligus mengembangkan pemahaman dan kompetensi observasinya. Dengan demikian, buku ini sangat penting dimiliki, bukan hanya oleh mahasiswa psikologi, namun juga para ilmuwan dan praktisi psikologi. Buku ini juga bermanfaat bagi profesi lain yang membutuhkan kompetensi observasi secara mumpuni.

Pengembangan Instrumen Afektif & Kuesioner Penerbit Adab Peran tokoh agama,

pemerintah daerah, dan masyarakat sangat penting dalam mengubah perilaku masyarakat menjalankan protokol kesehatan. Protokol kesehatan saat ini sangat penting dilakukan oleh seluruh masyarakat Indonesia tidak terkecuali masyarakat Kota Tegal. Melakukan protokol kesehatan adalah salah satu bentuk ikhtiar seseorang agar senantiasa terhindar dari penularan Covid-19. Buku ini menjelaskan bagaimana masyarakat Kota Tegal melakukan

protokol kesehatan mulai dari menggunakan masker, mencuci tangan setelah melakukan aktivitas, menjauhi kerumunan, menjaga jarak fisik saat berinteraksi dengan orang lain dan juga mengurangi mobilitas. Pelaksanaan protokol kesehatan masyarakat Kota Tegal tentu tidak terlepas dari peran tokoh agama, pemerintah daerah Kota Tegal dan juga kemauan dan pengetahuan dari masyarakat Kota Tegal sendiri dalam menjalankan protokol

kesehatan.

Metodologi Penelitian
Media Nusa Creative
(MNC Publishing)

Dunia bisnis yang bersifat dimanis, mengharuskan setiap elemen organisasi untuk selalu melakukan perkembangan dalam banyak aspek, yang paling utama adalah kinerja diberbagai lini. Hal ini tentu berkaitan erat dengan karyawan yang dinaunginya. Selain Sumber Daya Manusia ini adalah aset pagi organisasi dalam dunia bisnis, maka untuk mencapai tujuan tertentu,

maka diperlukan quality dalam menempuh SDM yang mampu berkompetitif. Setidaknya, itu yang pernah disampaikan oleh Greer dalam Nazarrudin Malik pada tahun 2010 silam. Untuk mencapai daya saing didunia bisnis, dibutuhkan sumber daya yang memiliki kemampuan dalam berkompetitif

Group Investigation; Konsep dan Implementasi dalam Pembelajaran UM Press

Bagaimana langkah-langkah penyusunan skala

psikologi? Bagaimana cara memahami atribut psikologi dan variabel psikologi serta memiliki konsep teori sebagai dasar penyusunan skala psikologi? Bagaimana merumuskan indikator keperilakuan berdasarkan aspek keperilakuan? Apa itu validitas dan reliabilitas? Lalu, bagaimana caranya mencapai validitas dan reliabilitas skala psikologi yang baik? Berapa sampel yang diperlukan ketika uji coba skala psikologi? Bagaimana startegi merumuskan aitem

psikologi serta menganalisisnya agar menghasilkan daya beda yang tinggi? Pertanyaan-pertanyaan tersebut sering kali muncul ketika seseorang menyusun skala psikologi. Buku ini disusun dengan pembahasan secara runtut dan memuat jawaban-jawaban atas pertanyaan-pertanyaan tersebut. Dimulai dengan pembahasan tentang karakteristik skala psikologi, jenis-jenis skala psikologi beserta cara pemberian skor, kemudian dilanjutkan

dengan pembahasan mengenai cara merumuskan indikator keperilaku dan aitem dalam skala psikologi, tahapan menghitung validitas dan reliabilitas yang benar serta memilih validitas dan reliabilitas yang sesuai, cara menguji coba skala psikologi dan menganalisis aitem, membuat kategorisasi dan norma, kemudian diakhiri dengan perakitan skala psikologi dengan tampilan yang baik. Penulis mencoba menyajikan berbagai pendapat di setiap

permasalahan dalam penyusunan skala psikologi. Selain itu, penulis menyajikan berbagai data dalam barcode sebagai sarana latihan bagi para pembaca, penulis juga menuliskan tahapan-tahapan di setiap analisis data. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup Metodologi penelitian kualitatif dan kuantitatif PT. Sonpedia Publishing Indonesia Penelitian merupakan kegiatan untuk memecahkan berbagai

persoalan yang ada di sekitar kita, sekaligus sebagai motor penggerak yang menghasilkan ilmu pengetahuan. Melalui buku ini, kita dapat memahami bagaimana sebuah prosedur penelitian mulai dari penentuan masalah, pelaksanaan sampai dengan pelaporannya, sehingga sangat komprehensif sebagai referensi penelitian yang menggunakan pendekatan kuantitatif. Semoga dapat memberikan acuan bagi semua dalam proses dan

pelaksanaan kegiatan penelitian. Buku persembahkan penerbit prenatalMedia *Metodologi Penelitian* Grasindo
 Buku ini merupakan hasil kerja kolaboratif antar dosen dari berbagai perguruan tinggi yang ada di Indonesia, buku ini dibagi dalam 11 bab dan kemudian setiap individu dosen menulis satu bab buku, sehingga setiap penulis akan fokus terhadap bab yang menjadi tanggung jawabnya, sehingga diharapkan akan lahir

hasil karya buku ini yang lebih berkualitas.
CARA PRAKTIS PENULISAN KARYA ILMIAH Ahlimedia Book
 Buku ini disusun dan dirancang untuk memenuhi kebutuhan para mahasiswa terhadap teknik meneliti dan menulis laporan penelitian. Dalam buku ini disajikan materi-materi yang praktis yang terkait langsung dengan proses melakukan penelitian serta bagaimana teknis menulis sesuai dengan panduan buku penulisan skripsi yang berlaku di

beberapa perguruan tinggi. Pada bagian lampiran buku ini menyajikan sejumlah judul-judul penelitian di bidang Manajemen dan Akuntansi agar para pembaca mendapat gambaran dan ide untuk menyusun skripsi.
METODOLOGI PENELITIAN; KAJIAN TEORITIS DAN PRAKTIS BAGI MAHASISWA Media Nusa Creative (MNC Publishing)
 Ucapan puji syukur Penulis haturkan kepada Allah SWT atas karunia yang tidak terkira sehingga Penulis berhasil

menyelesaikan penyusunan buku ini. Penulis menyusun buku ini sebagai bahan peningkatan wawasan yang berhubungan dengan metodologi penelitian kuantitatif yang ditujukan terutama untuk penyusunan skripsi dan tesis. Perlunya mengetahui tentang konsep dan prinsip dalam penyusunan skripsi dan tesis karena masih banyaknya pembaca khususnya akademisi yang belum memahami betul konsep maupun prinsip sehingga sering

kali melakukan kesalahan dalam penelitian maupun penulisannya. Teori dan prinsip dalam penulisan karya ilmiah, seperti skripsi dan tesis pada umumnya menyesuaikan dengan aturan dalam instansi yang bersangkutan. Penjelasan dalam buku ini dipaparkan secara rinci dan ringkas untuk memudahkan pembaca dalam memahami isi di dalamnya secara umum. Buku ini juga disertai dengan contoh-contoh yang relevan untuk memberikan gambaran

yang konkret agar pembaca memiliki pemahaman yang lebih mendalam dan detail.

METODOLOGI

PENELITIAN Pascal Books

Salah satu tema dalam kebijakan pembangunan pendidikan adalah peningkatan mutu pendidikan, jika kita berbicara masalah pendidikan tidak terlepas dari masalah pembelajaran yang merupakan inti dari proses pendidikan. Suatu sistem pendidikan dalam hal ini Perguruan Tinggi

yang dikatakan bermutu adalah jika proses belajar dan mengajar berlangsung secara efektif, efisien dan ekonomis yang tentunya harus ditunjang oleh sumber daya manusia yang dalam hal ini dosen-dosen yang berkualitas. Undang-Undang Nomor 12 tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi mendefinisikan bahwa Pendidikan Tinggi adalah jenjang pendidikan setelah pendidikan menengah yang mencakup program diploma, program sarjana,

program magister, program doktor, dan program profesi, serta program spesialis, yang diselenggarakan oleh perguruan tinggi berdasarkan kebudayaan bangsa Indonesia. Pendidikan adalah usaha sadar dan terencana untuk mewujudkan suasana belajar dan proses pembelajaran agar peserta didik secara aktif mengembangkan potensi dirinya untuk memiliki kekuatan spiritual keagamaan, pengendalian diri, kepribadian, kecerdasan, akhlak mulia,

serta keterampilan yang diperlukan dirinya, masyarakat, bangsa, dan negara. Ilmu Pengetahuan dalam UU 12 tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi adalah rangkaian pengetahuan yang digali, disusun, dan dikembangkan secara sistematis dengan menggunakan pendekatan tertentu, yang dilandasi oleh metodologi ilmiah untuk menerangkan gejala alam dan/atau kemasyarakatan tertentu, dan Teknologi adalah penerapan dan pemanfaatan berbagai

cabang Ilmu Pengetahuan yang menghasilkan nilai bagi pemenuhan kebutuhan dan kelangsungan hidup, serta peningkatan mutu kehidupan manusia. Perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi serta perubahan masyarakat yang sangat cepat, maka secara otomatis memerlukan sumberdaya manusia yang berpendidikan dan trampil hal ini untuk menjawab tantangan-tantangan ke depan yang semakin dinamis. Berbicara dalam

pendidikan Perguruan tinggi, suatu hal sebagai momok mahasiswa adalah tugas akhir, dalam hal ini Desertasi jika mahasiswa tersebut program strata 3, tesis jika mahasiswa tersebut program strata 2 dan skripsi jika mahasiswa tersebut strata 1. Penelitian yang merupakan tugas akhir seorang mahasiswa yang berdasarkan pendekatan secara garis besar yang dibedakan atas : a) Kuantitatif pada dasarnya dilakukan pada jenis penelitian inferensial dan menyandarkan

kesimpulan hasil penelitian pada suatu probabilitas kesalahan penolakan hipotesa nol dengan metoda ini akan diperoleh signifikansi perbedaan kelompok atau signifikansi hubungan antar variabel yang diteliti, pada umumnya penelitian ini merupakan penelitian dengan jumlah sampel besar dan bila disederhanakan penelitian ini secara mendalam dibagi menjadi penelitian deskriptif dan penelitian inferensial. b) Kualitatif pada umumnya menekankan analisis

proses dari proses berpikir secara deduktif dan induktif yang berkaitan dengan dinamika hubungan antara fenomena yang diamati, dan senantiasa menggunakan logika ilmiah, penelitian ini tidak berarti tanpa menggunakan dukungan dari data kuantitatif akan tetapi lebih ditekankan pada kedalaman berpikir formal dari peneliti dalam menjawab permasalahan yang dihadapi. Penelitian kualitatif bertujuan untuk mengembangkan konsep sensitivitas pada masalah

yang dihadapi, menerangkan realitas yang berkaitan dengan penelusuran teori dari bawah (grounded theory), dan mengembangkan pemahaman akan satu atau lebih dari fenomena yang diamati, senantiasa menggunakan logika ilmiah penelitian ini tidak berarti tanpa menggunakan dukungan dari data kuantitatif, akan tetapi lebih ditekankan. Tugas akhir mahasiswa tersebut dalam hal ini membuat tesis atau skripsi, tidak jarang atau bahkan dari 10

mahasiswa semester akhir hanya 4-6 mahasiswa saja yang dapat menyelesaikan tugas akhir yaitu penelitian. Kegagalan mahasiswa dalam menyelesaikan skripsi dapat diminimalis jika menerapkan suatu model yaitu model NIA Saragih, model tersebut adalah : 1. Niat Mahasiswa kurang kuat dalam membuat niat dalam menyelesaikan skripsi dan niat untuk menyelesaikan skripsi hanya nomor 3 dan seterusnya, dan niat ini bukan sebagai prioritas

yang pertama, untuk mengabaikan niat-niat yang lain. Kesimpulan dalam variabel Niat ini adalah agar menancapkan dalam hati yang dalam untuk dapat menyelesaikan skripsi tepat waktu, misalnya datang teman dan mengajak untuk bermain dan kita lagi merivisi skripsi dalam hal ini kita harus tega menolaknya. 2. Sabar Mahasiswa ingin menyelesaikan skripsi dengan instan, dan meminimalkan prosedur-prosedur yang berlaku, dan kurang sabar dalam

menghadapi kendala-kendala yang terjadi, Kesimpulan dalam variabel Sabar adalah mahasiswa harus berhati sabar jika menghadapi kendala-kendala atau benturan-benturan, kendala-kendala tersebut bisa berasal dari internal mahasiswa itu sendiri atau external dalam dilingkungan kampus, misalnya sudah janji dengan dosen pembimbing jam 10.00 Wib, mahasiswa sudah menunggu, tetapi dosennya tidak muncul 3. Rajin Dalam variabel rajin

dapat disimpulkan bahwa mahasiswa dituntut untuk ekstra rajin, rajin dalam artian disini adalah rajin untuk mengunjungi perpustakaan, rajin dalam bimbingan, rajin diskusi dengan teman se-kampus, dan rajin merivisi kesalahan-kesalahan hasil dari bimbingan. 4. Gigih Variabel Kegigihan dalam arti disini adalah pantang menyerah, semangat, dalam menyelesaikan skripsi, gigih dapat juga diartikan mempertahankan pendapat bila beradugumentasi dengan

pembimbing. Variabel yang empat ini lah yang disebut model NIA SARAGIH, model ini akan membantu mahasiswa dalam menyelesaikan skripsi tepat waktu.
Metodologi Penelitian Manajemen CV.
 Intelektual Manifes Media Buku dengan Kinerja Hotel Berdasarkan Potret Perspektif Internal Business Process, Learning And Growth dapat selesai disusun dan berhasil diterbitkan. Kehadiran Buku Kinerja Hotel Berdasarkan Potret Perspektif Internal

Business Process, Learning And Growth ini disusun oleh Winda Gafrilia Prianka, MM.Par. Walaupun jauh dari kesempurnaan, tetapi kami mengharapakan buku ini dapat dijadikan referensi atau bacaan serta rujukan bagi akademisi ataupun para profesional. Sistematika penulisan buku ini diuraikan dalam lima bab yang memuat tentang balanced scorecard, perspektif internal business process, perspektif learning and growth terhadap kinerja

perusahaan dan perkembangannya.
KEPUTUSAN PEMBELIAN BERDASARKAN AUGMENTED REALITY, RESPON POSITIF DAN STICKINESS umsu press
 Metode penelitian hukum adalah serangkaian langkah atau pendekatan yang digunakan untuk mendapatkan pemahaman yang mendalam tentang suatu masalah hukum. Ada beberapa metode penelitian hukum yang umum digunakan, dan pilihan metode tersebut tergantung pada tujuan

penelitian dan sifat masalah hukum yang sedang diteliti. Secara umum terdapat dua penelitian hukum yaitu penelitian hukum normatif dan penelitian hukum empiris / sosiologis. Buku berjudul " Pengantar Metode Penelitian Ilmu Hukum" ini secara sistematis memaparkan tentang Penalaran dalam penelitian hukum, Karakteristik penelitian hukum, Penelitian kuantitatif, Penelitian kualitatif, Dasar Ilmu Hukum, Konsep Epistimologi Ilmu Hukum,

Konsep prinsip dasar penelitian, Kedudukan teori dalam penelitian, Tahapan Penelitian hokum, Penelitian normative, Penelitian empiris, dan Penelitian normative empiris. Disusun secara sistematis, diharapkan buku ini menjadi referensi lainnya yang dapat digunakan oleh penggiat hukum sebagai pijakan dalam melakukan penelitian dibidang Ilmu Hukum. *Keterikatan Kerja dalam Konteks Psikologi Industri/Organisasi* Uwais

Inspirasi Indonesia Karya ilmiah merupakan karya tulis yang isinya berusaha memaparkan suatu pembahasan secara ilmiah yang dilakukan oleh seorang penulis atau peneliti. Untuk memberitahukan sesuatu hal secara logis dan sistematis kepada para pembaca. Karya ilmiah biasanya ditulis untuk mencari jawaban mengenai sesuatu hal dan untuk membuktikan kebenaran tentang sesuatu yang terdapat dalam objek tulisan. Maka sudah selayaknyalah, jika

tulisan ilmiah sering mengangkat tema seputar hal-hal yang baru aktual dan belum pernah ditulis orang lain. Jikapun, tulisan tersebut sudah pernah ditulis dengan tema yang sama, tujuannya adalah sebagai upaya pengembangan dari tema terdahulu disebut juga dengan penelitian lanjutan.

MANAJEMEN
KEPEMIMPINAN
PENDIDIKAN TINGGI Zahir Publishing

Buku ini merupakan buku yang didesain khusus bagi mahasiswa pada jurusan

Pendidikan dan kependidikan dalam rangka memahami dan memperkaya literatus mengenai model pembelajaran Cooperative Learning tipe Group Investigation. Model pembelajaran ini melibatkan kelompok kecil dimana pebelajar bekerja menggunakan inquiri kooperatif, perencanaan, proyek, dan diskusi kelompok, dan kemudian mempresentasikan penemuan mereka kepada pebelajar lain di depan kelas. Harapan besar penulis

terhadap buku ini adalah dapat digunakannya sebagai pegangan mahasiswa dan membantu mahasiswa dalam memahami implementasi model pembelajaran Cooperative Learning tipe Group Investigation yang tidak hanya secara teoretis, namun dilengkapi pula secara praktis berupa best practice eksperimentasi Group Investigation terhadap pemahaman konsep. Sesuai dengan harapan penulis, buku ini terlahir sebagai wujud dedikasi

penulis pada instansi yang telah memperbesar nama dan juga memberi kesempatan yang seluas-luasnya untuk meningkatkan kualitas akademik penulis melalui keikutsertaan studi doktoral dalam program 5000 Doktor di Kementerian Agama Republik Indonesia *Statistika Terapan* Prenada Media Perusahaan yang kompetitif akan selalu meningkatkan hasil kinerja pegawai yang terbaik. Secara administratif, perusahaan

dapat menjadikan penilaian kinerja pegawai sebagai bentuk parameter dalam membuat keputusan yang berkenan dengan kondisi kinerja pegawai. Sejalan dengan permasalahan saat ini, maka penulisan yang akan dilakukan mengenai analisis sumber daya manusia melalui pengembangan uji statistik. Tujuan dari penulisan ini untuk mengetahui penilaian kinerja pegawai yang dipengaruhi oleh beberapa faktor. Maka ditentukan variabel

dependen adalah penilaian kinerja pegawai, sedangkan variabel independen terdiri dari kemampuan (ability), motivasi (motivation), dan peluang (opportunity). Selain itu dalam penulisan ini guna mengikuti perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi saat ini, yaitu ilmu statistik. Melalui buku ini uji statistik dikembangkan dengan mempertimbangkan analisis kuantitatif dan uji asumsi klasik. Maka agar pengembangan uji statistik dapat dipahami,

penulisan ini dilakukan implementasinya dalam studi kasus di perusahaan. Selain untuk membuktikan pengembangan uji statistik, melalui buku ini juga dijelaskan tahap-tahap dalam uji statistik yang mudah dipahami. Terlebih dari hal tersebut dari pengujian yang telah dilakukan, maka hasilnya akan diketahui. Sehingga pembaca yang sedang melakukan penulisan yang serupa dapat dijadikan referensi utama. Sebagai batasan dalam penulisan buku kali ini

difokuskan pada metode regresi linier berganda yang menjadi bagian dalam pengembangan uji statistik.
Pengembangan Uji Statistik Prenada Media Metodologi Penelitian dalam Pendidikan Jasmani merupakan buku yang ditulis Prof M.E. Winarno. Puji syukur dipanjatkan kehadirat Allah SWT, berkat rahmat dan hidayah-Nya akhirnya buku dengan judul Metodologi Penelitian dalam Pendidikan Jasmani selesai disusun. Buku ini disusun sebagai upaya

melengkapi bahan bacaan bagi mahasiswa peserta matakuliah Metodologi Penelitian Pendidikan Jasmani di Jurusan Pendidikan Jasmani dan Kesehatan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Malang. Isi tulisan buku ini memuat tentang berbagai metode penelitian yang sering digunakan dalam pendidikan jasmani & olahraga. Secara garis besar buku ini akan memuat tentang: konsep penelitian, masalah penelitian, variabel penelitian, kajian pustaka,

rancangan penelitian, populasi, sampel dan teknik sampling, instrumen penelitian, dan notasi ilmiah yang sering digunakan dalam penulisan laporan penelitian. Selesainya buku ini berkat bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu ucapan terima kasih patut disampaikan kepada kawan-kawan yang telah membantu dalam penyelesaian buku ini. Dengan segala keterbatasan yang ada mudah-mudahan buku ini bermanfaat bagi pembaca.

Determinan Efektivitas Kemampuan Militer

Airlangga University Press
Buku dengan judul Keputusan Pembelian Berdasarkan Augmented Reality, Respon Positif dan Stickiness dapat selesai disusun dan berhasil diterbitkan. Kehadiran Buku Keputusan Pembelian Berdasarkan Augmented Reality, Respon Positif dan Stickiness ini disusun oleh Ni Wayan Ekawati, Gede Suparna, Gede Bayu Rahanatha, Ni Made Intan Kusumasari, Dewa Ayu Agung Bunga Kinara Pm.

Walaupun jauh dari kesempurnaan, tetapi kami mengharapkan buku ini dapat dijadikan referensi atau bacaan serta rujukan bagi akademisi ataupun para profesional. Sistematika penulisan buku ini diuraikan dalam lima bab yang memuat tentang keputusan pembelian dan perkembangannya, Theory Stimulus-Organism-Response (SOR), Augmented Reality (AR), Respon Positif, Stickiness, pengembangan paradigma, proses

dialektika pengembangan konseptual tentang keputusan pembelian berdasarkan augmented reality, respon positif, dan stickiness.

Mengelola Stres untuk Meningkatkan Kinerja

Airlangga University Press
Buku “Metodologi Penelitian Manajemen” disusun dengan maksud agar para mahasiswa dapat dengan mudah memahami bagaimana proses penelitian dilakukan, misalnya dalam hal mengidentifikasi masalah penelitian, membuat

kerangka penelitian, mengidentifikasi variabel yang terkait, cara memperoleh data dan analisis data, serta bagaimana menyusun proposal penelitian yang baik.

Manajemen Sumber Daya Manusia Di Dalam Perusahaan Penerbit Andi
Buku Referensi
Metodologi Penelitian Bidang Sosial : Panduan dan Teori Komprehensif terhadap Metodologi Penelitian Bidang Sosial ini memberikan panduan menyeluruh bagi peneliti sosial. Buku ini dimulai

dengan penjelasan mengenai latar belakang dan rumusan masalah, tujuan, manfaat, ruang lingkup, serta struktur penulisan penelitian. Dilanjutkan dengan ulasan mendalam tentang konsep dasar metodologi penelitian, teori-teori relevan, tinjauan penelitian terdahulu, kerangka teoretis, dan hipotesis yang digunakan dalam penelitian sosial. Selanjutnya, buku ini membahas berbagai jenis dan pendekatan penelitian, serta menjelaskan detail

mengenai lokasi, populasi, sampel, dan teknik pengumpulan data. Metode analisis data dan interpretasi hasil penelitian juga diuraikan secara komprehensif. Penutupnya mencakup kesimpulan dari temuan penelitian, implikasi teoritis dan praktis, keterbatasan yang dihadapi, serta saran dan rekomendasi untuk penelitian di masa depan. Buku ini adalah sumber yang sangat berharga bagi mereka yang ingin mendalami metodologi penelitian di bidang

sosial.

Metode penelitian pendidikan Islam CV.

Ruang Tentor

""Buku Statistika dalam konteks penerapan pada ilmu sosial biasanya berisikan konsep teoritis dan perhitungan manual. Sedangkan dalam aplikasi dibutuhkan tools yang memudahkan mahasiswa terkait dengan penelitian untuk tugas akhir skripsi, tesis dan disertasi. Buku SPSS sebagai tools dalam statistika biasanya terpisah. Dalam buku ini tidak hanya berisikan konsep statistika dan

perhitungan manual melainkan aplikasi menggunakan SPSS dan LISREL pada pokok pembahasan Analisis Jalur. Pada bagian lain juga ikut dibahas berbagai teknik analisis data, mencakup statistika deskriptif dan inferensial, yang meliputi analisis deskriptif, analisis korelasi dan regresi sederhana, analisis korelasi dan regresi ganda, pengujian perbedaan untuk dua kelompok rata-rata maupun lebih (t-test, ANOVA One Way dan Two Way), analisis jalur dan

statistika nonparametrik
Semua pokok pembahasan tersebut disajikan secara sistematis dan bersifat aplikatif, sehingga memudahkan dalam mempelajarinya dan memahami konsep statistika terapan untuk penelitian di bidang Pendidikan, Psikologi dan Ilmu-ilmu Sosial. Pendidikan, psikologi dan ilmu sosial lainnya. Melalui aplikasi SPSS dan LISREL sangat membantu bagi mahasiswa dalam memahami konsep statistika tidak hanya

secara perhitungan manual, melainkan juga komputerisasi yang dapat diaplikasikan dalam penyelesaian tugas akhir seperti skripsi dan tesis. Bastari, Ph.D. Dosen Psikometrika UI, Pascasarjana PEP UNY & UHAMKA""
COMPLAINT HANDLING DALAM PELAYANAN PUBLIK UMMPress
Riset pendidikan merupakan aplikasi metodologi riset dalam bidang pendidikan dengan tujuan memperoleh temuan dalam bidang pendidikan yang dapat

dipertanggungjawabkan secara akademik dan ilmiah, serta dapat memberikan kontribusi terhadap pembangunan keilmuan dan praktik penyelenggaraan pendidikan. Melalui buku ini, akan dibahas berbagai aspek yang terkait dengan metodologi dan aplikasinya dalam riset pendidikan, yang dapat digunakan untuk berbagai kepentingan. Buku ini bukan hanya diperuntukkan bagi mereka yang akan melakukan riset untuk kepentingan penulisan

karya akademik semata,
melainkan juga bagi para

akademisi dan praktisi,

baik praktisi pendidikan
maupun profesional.

Best Sellers - Books :

- [Outlive: The Science And Art Of Longevity](#)
- [Can't Hurt Me: Master Your Mind And Defy The Odds](#)
- [Saved: A War Reporter's Mission To Make It Home By Benjamin Hall](#)
- [I Love You Like No Otter: A Funny And Sweet Board Book For Babies And Toddlers \(punderland\)](#)
- [It Ends With Us: A Novel \(1\) By Colleen Hoover](#)
- [The Housemaid's Secret: A Totally Gripping Psychological Thriller With A Shocking Twist](#)
- [How To Catch A Mermaid By Adam Wallace](#)
- [Think And Grow Rich: The Landmark Bestseller Now Revised And Updated For The 21st Century \(think And Grow Rich Series\) By Napoleon Hill](#)
- [Outlive: The Science And Art Of Longevity By Peter Attia Md](#)
- [Oh, The Places You'll Go!](#)